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Aos dois dias do mês de maio de dois mil e vinte três, às quatorze horas e vinte minutos, ocorreu de forma
híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 740ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte
pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 738ª e 739ª reuniões; 3- Psicologia organizacional e do
trabalho - apresentação de resultados; 4- Concurso de Técnicos; 5- Equipamentos; 6- Situação da
Universidade; 7- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que
presidiu a reunião, Profª. Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-
Reitor de Graduação, Profª Maura Da Cunha – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Profª Márcia
Giardinieri de Azevedo – Representando o Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar de Matos
– Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz
La Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel Vasquez
Vidal Junior – Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, Prof.
Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé. Como convidados, Prof. Luis César Passoni – Chefe de
Gabinete, Sr. André Rangel de Matos – Gerente de Informação, Sr. Carlos Vitor da Silva – Assessor de
Comunicação. Ausente: Profª Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário. O Reitor iniciou a
reunião informando que a ordem da pauta será alterada, antecipando o item 3 - Psicologia organizacional
e do trabalho - apresentação de resultados: A Profª Clícia fez a apresentação da Profª Anizaura Lídia
Rodrigues de Souza, professora de psicologia da UFF-Campos e a equipe de estagiários do Curso de
Psicologia da UFF-Campos. A Profª Anizaura agradeceu a oportunidade e fez a apresentação do
compilado da Pesquisa Diagóstico UENF, cuja cópia foi distribuída entre os membros do Conselho. Após
a apresentação, a Profª Anizaura solicitou aos conselheiros, que contribuissem com apontamento de
estratégias para as intervenções a partir do resultado das pesquisas, destacando que a percepção de
injustiça é o que merece maior atenção. O Prof. Passoni sugeriu a confecção de um relatório para facilitar
a devolutiva aos que responderam os questionários, entendendo que o detalhamento é importante para
conhecer o que causa a sensação de injustiça. Para a Profª Clicia, é importante que esses dados sejam
divulgados nos Centros e se considerarem necessário, os Diretores de Centro poderão solicitar a presença
da equipe para melhores esclarecimentos. O Prof. Vanildo parabenizou a equipe pelo trabalho realizado e
apoiou a sugestão do Prof. Passoni quanto à elaboração do relatório. A Profª Anizaura agradeceu o poio da
ASCOM com a divulgação da pesquisa. A Profª Rosana parabenizou a Profª Anizaura e toda a equipe pelo
trabalho realizado e disse que a sensação de insatisfação é típica em universidade. Continuou falando da
importância da devolutiva para valorização dos que responderam os questionários. O Reitor concluiu que o
resultado foi positivo e disse que após o compilado inicial, são necessários os formulários específicos,
considerando que o trabalho foi excelente, inclusive no quantitativo dos servidores que responderam os
questionários. O Prof. Manoel Vasquez perguntou se existe um espaço para interagir com a equipe e a
Profª Clicia informou que o contato pode ser feito através da PROAC. Dando sequência à reunião, o
Reitor passou para o item 1 da pauta - Informes: O Reitor informou que: a) Está sendo solicitada uma
reunião com o Ministro da Fazenda, Fernando Haddad, em Brasília, para tratar dos auxílios Saúde e
Educação e o PCV será discutido com o Governador; b) Está sendo trabalhada a liberação do terceiro
grupo de enquadramentos; c) está sendo estudado um espaço para atendimento médico e odontológico; d)
No dia 28/04/2023 teve uma reunião com a Deputada Estadual Élika Takimoto para tratar dos Concursos,
Projeto da terceira Idade e valor das Bolsas dos Tutores EAD. A Profª Clicia informou que iniciou no dia
de hoje, o edital dos tablets e as unidades para serem distribuídas somam em torno de cento e oitenta
unidades, e foi lançado o segundo edital do Auxílio Moradia com cem vagas. As solicitações para o
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Auxílio Moradia estão sendo avaliadas. A Profª Clicia informou ainda que observou uma demanda
importante, inclusive entre os terceirizados, de aulas de alfabetização e reforço, e uma turma já foi
formada. A Profª Clicia solicitou a divulgação nos Centros e o horário das aulas será de doze horas e trinta
minutos às quatorze horas. A Profª Rosana informou que no dia 28/04/2023 participou do Encontro
Literário no CCH, que foi uma iniciativa do Pré-vestibular Teorema e parabenizou a Profª Luciana do Pré-
vest e os outros professores que também participaram do evento. A Profª Rosana parabenizou o Professor
Manoel Molina que, em parceria com estudantes, lançou o livro “Motivadores e não motivadores da
pesquisa acadêmica: um estudo-piloto de condições ambientais em laboratórios”. O Sr. César informou a
criação do SETEOR – Setor de Acompanhamento da Execução Orçamentária, criado com o objetivo de
dividir as tarefas da ASPLAN com a Gerência Financeira e lembrou que se encerra em 30/06/2023, o
prazo para entrega do SISPATRI. O Reitor passou para o item 2 da pauta: Aprovação da ata da 738ª e
739ª reuniões - O Reitor colocou as Atas em discussão com as alterações encaminhadas pelo Prof.
Rodrigo, e não havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. O Reitor
passou para o item 4 da pauta: Concurso de Técnicos – O Prof. Passoni informou que o contrato com uma
das duas fundações que apresentaram proposta para realização do Concurso dos Técnicos deve ser
assinado até junho/2023 e solicitou dos Diretores de Centro, que informem se nas vagas das vacâncias,
será mantido o perfil original ou será substituído por um dos perfis aprovados pelo CONSUNI. As provas
serão realizadas nas cidades de Campos dos Goytacazes, Itaperuna e Macaé. O Reitor passou para o item 5
da pauta: Equipamentos – O Reitor informou que as solicitações dos equipamentos podem ser
encaminhas à Reitoria. Quanto às demandas das televisões, que sejam encaminhadas até 05/05/2023. O
Reitor passou para o item 6 da pauta: Situação da Universidade – O Reitor solicitou que seja feito um
relatório das perdas de equipamentos em decorrência das chuvas. O Prof. Passoni informou que está
tratando do recolhimento do lixo químico e até o momento só recebeu a tabela do LBR/CBB. Está sendo
acordado com a empresa contratada, para que o recolhimento do lixo químico seja feito de forma
fracionada, por laboratório, e conforme a demanda que deverá ser encaminhada através da tabela. Nada
mais havendo a tratar o Reitor agradeceu a presença de todos encerrando a reunião às dezesseis horas e
vinte e quatro minutos.

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Marcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 11/05/2023,
às 09:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 15/05/2023, às
14:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730,
de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 51462257 e
o código CRC D76F0FA3.
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